

# 白鳥

令和5年 6月 5日

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

文責 富永 和重

## ご参観ありがとうございました

5月27日(土)の土曜開校日。授業参観「ふれあい道徳」には、たくさんのご参観をいただき、ありがとうございました。

前もって子供たちに「今度の土曜日は学校あります」と伝えると、「え～」と言っていたのですが、いざ当日になると、おうちの方が来られるところが多く、とても張り切っていました。



また、あわせて行った「次郎とのふれあい集会」には、たくさんの保護者の方が体育館においでくださり、子供たちもとても嬉しそうでした。

どの学年もそれぞれに出番があったのですが、6年生の次郎物語の劇、素晴らしかったですね。涙が出そうでした。

## マナー教室

5月30日(火)から、マナー教室を行っています。マナー教室は、グループ面接の形で、学校教育目標や将来の夢、学級目標などを確認し、それに向かって頑張っていることなどを話してもらっています。



いつもは「校長先生じゃんけんしよう!」と人懐っこく話してくる子供たちですが、マナー教室では、緊張の面持ちで校長室に入ってきます。

張りつめた空気の中で、真剣に一生懸命答える姿には、とても感心させられます。

中には、「プロ野球選手になりたいです。自分の夢でもあるし、他の多くの人にも夢を与えることができるからです」など、深く考えている子もいました。

TPO をわきまえた適切な言葉遣い・行動をすることや、夢や目標、そのための取組などを堂々と宣言することは、子供たちの成長に大きな刺激を与えます。

マナー教室が終わった後の子供たちは、一回り成長し、とても頼もしく見えます。

## 水泳の季節がやってきました

6月1日・2日にプール開きを行いました。

水泳・水遊びが大好きな子も、ちょっと苦手な子も去年より少しでも上手になるように頑張ってもらっています。

プール開きは、1・6年生、2・5年生、3・4年生の合同で行いました。それぞれ上級生が下級生のお手本となったり、優しくお世話をしたりして楽しい時間を過ごしました。



これから、梅雨の季節に入りますが、水泳の時間は晴れてほしいですね。

安全に水泳の学習が行えるよう、検温などの健康観察・プールカードへの記入にご協力をお願いします。

## 前 PTA 会長 中座様 ありがとうございました

令和4年度の PTA 会長でありました 中座 哲朗 様に感謝状をお渡ししました。

今年、総会が書面決議でしたので、感謝状をお渡しする機会を逃しておりました。

先日、5月27日に学校においていただき、現園田会長から感謝状を渡していただきました。

中座 前会長様、お疲れさまでした。

